

DESDE LA **REDACCIÓN**



“Si eso virtualmente pudiera tener un costo político, estoy dispuesto a asumirlo”, dijo en el programa de streaming de **La Tercera**, *Desde la Redacción*, el alcalde de La Florida, Daniel Reyes, defendiendo la contratación en el municipio de la madre de su antecesor en el cargo, Rodolfo Carter. El jefe comunal también abordó la renuncia del director de Desarrollo Comunitario y Social, Camilo Morán, asegurando que se enteró por **La Tercera** de la situación judicial del exdiputado, formalizado por entregar un falso aviso de bomba durante un cierre de campaña del hoy presidente de RN, Rodrigo Galilea.

También en el programa, la presidenta del Frente Amplio, Constanza Martínez, calificó como un “avance” el acuerdo previsional y aseguró que su colectividad no lo pondría “en jaque”. Sus declaraciones se produjeron en momentos en que se estaban generando algunos descuelgues, que a mediados de semana lograron ser sofocados.

La líder del FA también anunció que levantarán una candidatura presidencial propia y planteó que el alcalde de Maipú, Tomás Vodanovic, podría ser abanderado sin necesidad de dejar el municipio. “Tenemos que poner todos los liderazgos a disposición”, dijo.

En medio de la carrera a contrarreloj para despachar la reforma previsional, el presidente de republicanos, Arturo Squella, acusó a Chile Vamos de “ceder mucho” frente al Ejecutivo. Además, apuntó a Evelyn Matthei, acusándola de no manifestar una postura clara.

Luego del megaoperativo que permitió la detención de miembros de ‘Los Piratas’ del Tren de Aragua, sindicados como responsables del asesinato de Ronald Ojeda, y ante una solicitud de la Fiscalía venezolana para entregar a los detenidos de la banda criminal, el subsecretario del Interior, Luis Cordero, aseguró que “no hay razones para la extradición”. Todo esto, en medio de la polémica por la revelación de la Fiscalía de que al menos un testigo atribuye el encargo del crimen al ministro de Nicolás Maduro, Diosdado Cabello.



El subsecretario también calificó como “brutales” las conversaciones por chat entre Luis Hermosilla y la jueza Verónica Sabaj, a quien se le abrió un cuaderno de remoción.

Por su parte, excanciller y exembajador de Chile en EE.UU., Mariano Fernández, abordó el regreso de Donald Trump a la Casa Blanca, asegurando que el Ejecutivo “no debe tratar de innovar en la relación con el gobierno” de Estados Unidos. También reconoció que “el riesgo de perder la Visa Waiver es muy alto”, aunque “no tiene que ver con Trump”.